

**INDISCHES FORUM**  
**“Mahatma Gandhi“ e.V.**  
 Schleusinger Straße 12  
 12687 Berlin



E-Mail: [vorstand@indisches-forum.de](mailto:vorstand@indisches-forum.de)

**08.02.2018**

**Protokoll zur Vorstandssitzung des Indischen Forums “Mahatma Gandhi” e.V.**

<b>Ort</b>	Café der Fragen
<b>Datum</b>	08.02.2018
<b>Zeit</b>	18:30-20:30 Uhr
<b>Protokollführung</b>	Linda Hübner

**Vorstandsmitglieder**

- Roman Bansen
- Franziska Suckow
- Jutta Nitschke
- Linda Hübner
- Björn Kümmel
- Sebastian Keller
- Alexander Nitschke

**Als Gast**

- Helga Ottow
- Anke Keller

**Tagesordnung**

<b>0</b>	Bestimmung Sitzungsleitung & Protokoll letzte Sitzung
<b>1</b>	Briefe / Kontoeröffnung
<b>2</b>	Kalender
<b>3</b>	Newsletter
<b>4</b>	Flyereinleger
<b>5</b>	Kindergartenprojekt
<b>6</b>	Reise des Indischen Forums nach Chaibasa
<b>7</b>	Schulpartnerschaft Köpenick
<b>8</b>	Süd-Nord-Freiwillige
<b>9</b>	Neue Förderlinien im Stipendienprogramm
<b>10</b>	Ausstehende Mitgliederbeiträge
<b>11</b>	Termin Mitgliederversammlung
<b>12</b>	Homepage

<b>TOP</b>	<b>Thema</b>
<b>0</b>	Bestimmung Sitzungsleitung & Protokoll letzte Sitzung
	Die Sitzungsleitung übernimmt Basti. Das Protokoll der letzten Sitzung liegt vor.
<b>1</b>	Briefe / Kontoeröffnung <b>Wer?</b> Björn
	Wir gehen die Post aus der Schleusinger Straße durch. Von der skat-Bank erhalten wir eine Ablehnung der Kontoeröffnung. Wir müssen die Daten noch einmal angeben, um den Antrag erneut zu stellen. Das übernimmt Björn. Das Konto soll vorerst nur für Björn und Jutta eröffnet werden, erst später für Alex.

<b>2</b>	<b>Kalender</b>
	Die Auswertung der Kalender muss auf das nächste Vorstandstreffen verschoben werden, bis Jutta wieder da ist. (Roman 7 Kalender, schon überwiesen)
<b>3</b>	<b>Newsletter Wer? Linda</b>
	Linda erklärt sich bereit einen neuen Newsletter zu erstellen und wird uns auf dem Laufenden halten. Mögliche Themen: Kindergarten, Sarjom, Jubiläum, Homepage, TOP 6.
<b>4</b>	<b>Fylereinleger Wer? Basti, Linda</b>
	Der Flyereinleger ist erstellt. Basti wird Alex dazu noch einmal Rückmeldung geben. Linda wird den Flyereinleger ausdrucken (Zusatz hinzufügen: „Dann spenden Sie unter dem Stichwort „Kindergarten“ an das Indische Forum.“)
<b>5</b>	<b>Kindergartenprojekt Wer? Alex</b>
	Es fand ein Treffen zum Marta Kindergarten statt. Dazu brauchen wir Informationen von Alex, der zukünftig Projektkoordinator des offiziellen Kindergarten-Programms wird.
<b>6</b>	<b>Reise des Indischen Forums nach Chaibasa Wer? Jutta, Linda</b>
	Eine gemeinsame Fahrt mit der Gossner-Gruppe ist davon abhängig wie groß die Gruppe des Indischen Forums wird. Wenn es nur wenige sind, dann wäre das durchaus möglich. Interesse hat wohl schon Frau Rose bekundet. Jutta soll bitte bei Paulus Hecker erfragen, in welchem Zeitraum die Gossner-Gruppe fahren möchte. Dieser Zeitpunkt sollte dann auch noch im Newsletter des Indischen Forums kommuniziert werden. (Newsletter TOP 1: „Es gibt die Möglichkeit, sich der Reise der Gruppe in diesem Zeitraum anzuschließen. Bei Interesse bitte bis zum (Frist) Bescheid geben!“)
<b>7</b>	<b>Schulpartnerschaft Köpenick Wer? Jutta</b>
	Jutta soll sich bitte bei Paulus Hecker nach dem aktuellen Stand der möglichen Schulpartnerschaft in Köpenick erkundigen. Erst dann können wir als Forum aktiv werden.
<b>8</b>	<b>Süd-Nord-Freiwillige Wer? Jutta</b>
	Jutta soll uns dazu bitte den aktuellen Stand mitteilen. Was ist das Ergebnis des Treffens mit Helga und Johannes? Ist schon etwas organisiert? Gibt es schon Neuigkeiten?
<b>9</b>	<b>Neue Förderlinien im Stipendienprogramm Wer? Basti</b>
	Wir haben die E-Mail von Alex dazu gelesen. Das Indische Forum hat abgestimmt und stimmt für die neuen Förderlinien des Stipendienprogramms. Basti wird dies Alex mitteilen. Wir haben bereits angefangen, dazu eine neue Projektbeschreibung zu verfassen. So gibt es nun zwei neue Unterprojekte mit jeweils eigenem Stipendienprogramm: 1) Kindergarten-Förderung, 2) Berufsausbildungs-Förderung.
<b>10</b>	<b>Ausstehende Mitgliederbeiträge Wer? Björn</b>
	Wir stimmen einstimmig dem Ausschluss einiger Mitglieder zu. Björn wird diese Personen per E-Mail darüber informieren und sie aus unserer Liste (Google Drive) streichen.
<b>11</b>	<b>Termin Mitgliederversammlung Wer? Alle</b>
	Die Mitgliederversammlung muss spätestens im Mai/Juni stattfinden. Das werden wir beim nächsten Mal planen.
<b>12</b>	<b>Homepage Wer? Basti, Linda, Björn</b>
	Dank der tatkräftigen Unterstützung der Betreiber des Café der Frage hat das Indische Forum nun eine neue Webseite. Roman, Basti, Björn und Linda haben Administratorenrechte und sind gebeten, die Seite weiter mit Inhalten zu füllen.

**Nächste Sitzung:** Mittwoch, 14.03.2017, 19:00 Uhr, Plesser Straße 3

\_\_\_\_\_  
Unterschrift Protokollführer/-in